

L'Abéille de la Nouvelle-Orléans. NEW ORLEANS PUBLISHING CO., LIMITED.

Bureau: 323 rue de Chartres, entre Conti et Bienville.

Published at the Post Office at New Orleans as Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES, LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLDENT AU PRIX REDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE DU JOURNAL.

TEMPERATURE.

Table with 2 columns: Time (Du 23 septembre 1908, Thermomètre de E. Claudel, etc.) and Temperature (Fahrenheit Centigrade).

Peuples belliqueux.

Lorsque, il y a deux ans environ, des délégués des républiques de l'Amérique Centrale...

Mais les espoirs qu'on fondait sur leur sincérité et leurs bonnes dispositions se sont promptement évanouis...

Un printemps de cette année les cinq petites républiques, divisées en deux camps...

Mais il n'en était pas moins évident qu'aucun des gouvernements de l'Amérique Centrale ne comptait recourir...

Le peuple japonais, si l'on en croit certains avis reçus d'Extrême Orient...

Le gouvernement de Pékin estime, avec juste raison, que le Japonais visent à l'hégémonie de l'Extrême-Orient...

C'est assez vraisemblable, car il est certain que les étrangers, Européens et Américains, établis dans le voisinage du Japon...

LES EAUX JADIS.

Mme de Sévigné écrivait, de Vichy, en 1676: J'ai donc pris des eaux ce matin, ma très chère...

Derrière le rideau se met qu'elqu'un qui vous soutient le coude pendant une demi-heure...

La comtesse de Boigne raconte ainsi ses impressions de Dieppe, il y a cent ans:

"Mon frère me fit arranger une petite charrette couverte, on me procura à grand-peine et à grande frais, malgré la misère...

Les gens de Dieppe ont vu plus d'une jolie femme entrer dans la mer, depuis que le rapetissement du monde a mis Dieppe à deux heures de Paris.

LE CULTE DU VAUDOUX.

Une dépêche de La Havane au "New-York Herald" disait il y a quelques jours que le culte du Vaudois se perpétue à Cuba...

On ne découvre rien, parce que les nègres affiliés à cette secte prononcent les plus effroyables serments dans les cérémonies rituelles...

Quant à ce que ce culte du Vaudois, qui terrorise la république noire d'Haïti et qui se pratique un peu partout où il y a des nègres...

Tel est le rituel, lorsqu'il n'y a pas de victime humaine; mais il arrive qu'un nègre s'avance devant la cérémonie et s'inclinant devant le mamanlo, lui demande "le sacrifice complet..."

En 1863 eurent lieu les faits qui motivèrent le procès dont le "Journal officiel" d'Haïti donna le compte rendu et auquel assista sir Spenser Saint-John.

Un noir, nommé Congo Pellé, journaliste chez un propriétaire, voulait obtenir la richesse sans travailler, ce qui est commun chez les nègres...

C'est en effet le culte ancestral apporté du Dahomey, où il s'est perpétué jusqu'à notre conquête, et où l'on a retrouvé, comme à Haïti, les serpents sacrés et les sacrifices humains accompagnés d'anthropophagie.

Le nom est "Vaudois" en Afrique, "Vaudois" à Haïti. Le vaudois est un long serpent inoffensif, moucheté, sorte de couleuvre que l'on enferme dans une cage et que l'on présente en adoration aux fidèles...

L'enfant cependant resta quatre jours attachée sur l'autel du serpent, et vainement elle poussa des cris en voyant les prêtres du Vaudois qui venaient la prendre.

Le grand prêtre prend la cage du serpent, la dépose à terre et le mamanlo monte sur la cage, telle la pythonisse d'Endor.

Cette première cérémonie achevée, la cage est replacée sur l'autel et chaque fidèle vient apporter son offrande pécuniaire, dans un chapeau couvert d'un voile...

Quatorze personnes furent arrêtées: il n'y eut de preuves que contre huit, quatre hommes et quatre femmes, qui n'avouèrent que sous les coups de bâton.

Elle est de circonstance: Napoléon—cela ne nous rajeunit pas—chassait. Duroc ramassait le gibier. Soudain: Pan! Pan! dans les basques du maréchal, qui piqué au vif, s'écria: "S... maladroît!"

Duroc guérit très vite—il n'avait pas le diabète—et d'ailleurs Letoff avait prestement extrait de ses parties charnues les cinq ou six plombs intempêtifs.

Huit jours plus tard, chez l'Empereur, qui fait un piquet avec Duroc. Soudain, sortant de son gilet une tabatière en or, émaillée, ciselée par Fousier et peinte par Isabey, Napoléon dit à son partenaire: "Tu prises toujours, n'est-ce pas?"

C'était gentil, on l'avouera. Cependant Masséna, éborgné à la chasse deux ans auparavant, mais nommé par la suite commandant de l'armée de Portugal, n'en fut pas moins dénommé "N'a qu'un œil!"

Los Angeles, Cal., 23 septembre.—Après une longue et patiente enquête, les fonctionnaires du service d'immigration ont réussi à obtenir des preuves suffisantes pour leur permettre de porter une accusation contre trois habitants de Los Angeles...

Hackensack, N. J., 23 septembre.—Auguste Eberhardt, accusé d'avoir assassiné sa tante, Mme Otilie Eberhardt, s'est reconnu coupable du meurtre, aujourd'hui, devant la cour criminelle de Hackensack et a été condamné à trente ans de travaux forcés.

Le naufrage du "Star of Bengal". Wrangel, Alaska, 23 septembre.—Sur les 137 personnes qui se trouvaient à bord du "Star of Bengal", cent dix ont péri, dimanche soir...

Le remorqueur "Hattie Gage" est arrivé ce matin à Wrangel avec les vingt-sept survivants. Le transport "Burnside" qui était parti mardi matin pour le lieu du naufrage est rentré dans la soirée à Wrangel en annonçant que la barque était totalement perdue...

New York, 23 septembre.—M. A. Russell Peabody, l'avocat qui a pris une part importante à la défense d'Harry K. Thaw, le meurtrier de Stanford White, est mort subitement ce matin, d'une attaque de pneumonie, à Babylon, L. I.

Norfolk, Vie., 22 septembre.—Un lamenin ou vache marine, pesant 1500 livres, a été capturé vivant par des pêcheurs ce matin, sur la plage d'Ocean View.

Los Angeles, Cal., 23 septembre.—Après une longue et patiente enquête, les fonctionnaires du service d'immigration ont réussi à obtenir des preuves suffisantes pour leur permettre de porter une accusation contre trois habitants de Los Angeles...

Hackensack, N. J., 23 septembre.—Auguste Eberhardt, accusé d'avoir assassiné sa tante, Mme Otilie Eberhardt, s'est reconnu coupable du meurtre, aujourd'hui, devant la cour criminelle de Hackensack et a été condamné à trente ans de travaux forcés.

THEATRES. ORPHEUM.

Tous les numéros du programme de vaudeville de l'Orpheum ont conquis d'emblée la faveur du public, qui va en foule applaudir les excellents artistes qui paraissent deux fois par jour.

TULANE.

"Peer Gynt," le beau drame d'Ibsen, a fourni deux très bonnes salles hier au Tulane. A la matinée à prix populaires la salle était littéralement bondée.

CRESCENT.

Il y aura beaucoup de monde aux deux représentations de "Lena Rivers" que donne aujourd'hui le Crescent. Miss Beulah Poynter et sa troupe jouent cette intéressante avec autant de brio que de talent.

Le naufrage du "Star of Bengal".

Wrangel, Alaska, 23 septembre.—Sur les 137 personnes qui se trouvaient à bord du "Star of Bengal", cent dix ont péri, dimanche soir, lorsque la barque s'est échouée sur les récifs de l'île Coronation.

Mort de l'avocat Peabody.

New York, 23 septembre.—M. A. Russell Peabody, l'avocat qui a pris une part importante à la défense d'Harry K. Thaw, le meurtrier de Stanford White, est mort subitement ce matin, d'une attaque de pneumonie, à Babylon, L. I.

Capture d'un lamenin.

Norfolk, Vie., 22 septembre.—Un lamenin ou vache marine, pesant 1500 livres, a été capturé vivant par des pêcheurs ce matin, sur la plage d'Ocean View.

Chinois introduits en contrebande aux Etats-Unis.

Los Angeles, Cal., 23 septembre.—Après une longue et patiente enquête, les fonctionnaires du service d'immigration ont réussi à obtenir des preuves suffisantes pour leur permettre de porter une accusation contre trois habitants de Los Angeles...

VOLS. Hier vers une heure de l'après-midi un nègre inconnu est entré dans le magasin de A. Samuels, rue Dryades, 1840, et en a emporté trois paires de chaussures.

Mme Anthony Monteleone, qui tient une épicerie à l'angle des rues Bohn et Carrollton, s'est rendue au poste de police hier après-midi et a dit au sergent Leroy qu'un jeune nègre du nom de James Koum était entré dans son état inconnu, pendant son absence et avait volé deux dollars dans un tiroir.

L'affaire Cassanova.

L'interrogatoire préliminaire de Geo. Cassanova, le jeune homme accusé au meurtre d'Annie Lavin, il y a environ deux mois, aura lieu ce matin devant le tribunal du juge Aucoin. Les témoins, au nombre de trente, ont été invités de se rendre à la cour à dix heures du matin.

Edition Hebdomadaire de "Abéille".

Nous publions régulièrement, le samedi matin, une édition hebdomadaire renfermant toutes les nouvelles littéraires, politiques et autres, qui ont paru pendant la semaine, dans "L'Abéille" quotidienne. Cette édition, complète sous tous les rapports, est fort utile aux personnes qui ne peuvent acheter le journal tous les jours, ou qui désirent tenir leurs amis ou correspondants européens au courant des affaires de la Louisiane. Nous la vendons sous bande dans nos bureaux à raison de 10 cts le numéro.

L'ABEILLE

NOUVELLE-ORLEANS. Trois Editions Distinctes Edition Quotidienne, Edition Hebdomadaire, Edition du Dimanche.

EDITION QUOTIDIENNE

Pour les Etats-Unis, port compris: 15 Cents; 90 Cents; 6 mois; \$2.00. Pour le Mexique, le Canada et l'Etranger port compris: \$15.00; Un an; \$27.00; 6 mois; \$15.00.

EDITION HEBDOMADAIRE

Pour les Etats-Unis, port compris: \$2.00; Un an; \$12.00; 6 mois; \$12.00. Pour le Mexique, le Canada et l'Etranger port compris: \$15.00; Un an; \$27.00; 6 mois; \$15.00.

EDITION DU DIMANCHE

Cette édition étant comprise dans notre édition quotidienne, ne comporte ni port ni frais. Les personnes qui veulent s'y abonner envoient leur mandat aux bureaux.

Feuilleton. L'ABEILLE DE LA N. O. NOËLLA GRAND ROMAN INÉDIT PAR CHARLES MÉROUVEL DEUXIÈME PARTIE SEULE! IX CORRESPONDANCE

franco par mois, un prix de faveur. "Il souriait mais pas très franchement. "Je le voyais préoccupé, pensais-je..."

quitté l'hôtel d'Orville après avoir embrassé ma mère et la marquise qui me regardait avec une sorte d'effarement comme une poule qui verrait ses poussins la quitter brusquement pour aller danser assise dans une autre basse-cour.

"J'avais trouvé une chambre dans une vieille et assez belle maison et j'étais allé dans un magasin m'acheter des meubles pour la garnir. "Oh! pas richement... avec la plus grande simplicité..."

bontés pour moi en vous prouvant que j'en suis digne et en essayant de suivre une carrière honorable. "J'espère que Me Delacour sera pour moi un protecteur utile et un guide sûr, quand ce ne serait que par amitié pour vous."

mieux, depuis que j'ai conquis une sorte d'indépendance qui me plaît. "A ma pension de l'hôtel de Chypre je me trouve au milieu d'un monde plus libre d'allures, moins compassé, plus vivant que dans cette vaste demeure de la rue Vaneau, triste et magnifique, où les domestiques parlent bas comme dans une chambre de malade, et se glissent à l'oreille des paroles qu'on ne peut pas entendre comme si elles contenaient des secrets d'Etat."

moi même dans cette demeure à la fois somptueuse et sépulcrale: "Maintenant quelle différence. "A l'étude Delacour, tous camarades. "Sauf le vieux caissier, un brave et digne homme, tous jeunes et rieurs, sous la férule indulgente d'un patron adoré de son personnel."